
Pièces 4 Pièces

Superficie 137 m²

Référence VAP877b

Prix 1 950 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Face à la principauté de Monaco, dans une résidence orientée plein sud et bordée

par une zone verte naturelle garantissant un calme exceptionnel. Villa sur le toit de

137m2 avec  de  vastes  terrasses  et  la  mer  pour  horizon.  Piscine  panoramique  et

prestations  haut  de  gamme  pour  une  réalisation  exceptionnelle.  Penthouse  de  4

pièces  se  composant  d'une  entrée,  d'un  séjour  avec  cusine  ouverte,  de  3  suites

avec  dressing  et  salle  d'eau,  wc,  ainsi  que  200m2  de  surfaces  privatives

extérieures. 2 Parkings intérieurs inclus dans l'offre.

Facing  the  Principality  of  Monaco,  in  a  south-facing  residence  bordered  by  a

natural green zone guaranteeing exceptional calm. Villa on the roof of 137m2 with

large  terraces  and  the  sea  for  horizon.  Panoramic  swimming  pool  and

top-of-the-range  services  for  an  exceptional  achievement.  4-room  penthouse

consisting of  an entrance,  a  living room with  open kitchen,  3  suites with  dressing

room and shower room, wc, as well  as 200m2 of private outdoor areas. 2 indoor

parking spaces included in the offer.

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL
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